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Осенью  отметит  55-летие средняя общеобразовательная школа № 9 с углубленным
изучением иностранных языков города Дубны. В преддверии юбилейной даты
заместитель председателя Комитета по вопросам образования, культуры и туризма
Московской областной думы  Марина Шевченко и директор этой школы Елена Лисеенко
обсудили ряд вопросов. 

      

 

  

Побеседовали и на другие важные темы: проведение ЕГЭ, работа летнего детского
лагеря, подготовка к новому учебному году, перспективы капитального ремонта,
которого в  здании школы не было еще ни разу.

  

Актуальный  вопрос     поиск шефов: школа пока не подписала соглашение о шефском
сотрудничестве с какимлибо городским предприятием, но при поддержке городской
администрации переговоры ведутся.

  

Елена Яковлевна рассказала о школьных традициях, спортивных достижениях,
выпускникахмедалистах разных лет, «стобальниках», победителях и призерах
олимпиад, о педагогахветеранах и учителях, которые в свое время окончили школу № 9,
а затем пришли в нее работать (нынешний директор  из их числа).

  

Особая гордость школы  аллея Славы, посаженная в мае 1985 года учениками вместе с
почетными гостями  брянскими партизанами. «В юбилейный год хочется пожелать
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коллективу школы профессиональных успехов, новых творческих идей и процветания», 
подытожила беседу  Марина Шевченко.

  

Татьяна Аристархова 
Фото автора
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